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СНОРО НАЧНУТСЯ СЕССИИ
В пршводатвеиной жизни нашего ин

ститута наступят решающие дни, ко
торые определят качество всей нашей 
работы за время с начала этого учебного 
года. Скоро начнутся сессии.

По их результатам можно будет судить 
о работе учебной части, деканатов, ка
федр, о состоянии партийно-комсомоль
ской работы, профсоюзной. Сессии, без
условно, дадут и оценку социалистиче
скому соревиошяшо и ударничеству в 
институте.

Предстоящая сессия не будет, по суще- 
ш-у, первой в новом мадте-инстщгу-' 
те — ЛИИ. Первая сессия уже была 
проведена на ОТФ для студентов 4-го 
семестра. К сожалению, весь институт 
ве может воспользоваться ее опытом: ру
ководители ОТФ наотрез {/сказываются 
сообщить ее итоги. И только по отдель
ным заметкам, адресованным редакции, 
можно судить, чр» сессия прошла дале
ко не вполне благополучно.

Пересмотр я исправление сессюдаш 
оценок кафедрой механики в группе 
№ 273, коиечво явление ненормальное. 
И нашей задачей является нвдопускать 
подобного в предстоящую сессию.

ОТФ —  крупнейший факультет Ин
ститута и поэтому вопрос подготовки в 
сессии на этом факультете имеет обще- 
институтское значение. Между тем и сей
час. если судить по целому ряду призна
ков. на факультете еще не начата под
готовка к будущей зачетной сесш. Так 
на потоке 2-го курса быв. физико-меха
нического до сих пор не урегулирован 
вопрос с математикой (см. статью «Оче

редь за деканатом ОТФ»), постановка 
грушевых занятий' ё отдельных группах 
(212, 228) заведомо обрекает группы па 
провал- С другой стороны, и массовая 
работа вокруг вопросов подготовки к сес
сии еще совершенно не развернута.

Все это ставит перед деканатом в об
щественными организациями ОТФ зада
чу подвести итоги недавно прошедшей 
ш втной сессии, и немедленно, на основе 
ее опыта, развернуть подготовку в сле
дующей сессии.

В дни подготовки в сессии, безусловно, 
должны быть - мобилизованы все библио
теки, читальни, консультации, кабинеты. 
Одновременно к сессии нужно улучпщгъ 
качество работы столовых и наших бу
фетов.

Своевременно их подготовить, увели
чить ассортимент товаров, о обязатель
ным наличием горячего чая и все это 
вблизи тех аудиторий, пне будет прохо
дить сессия.

Все должно бьдгь поставлено на служ
бу предстоящей сессии .

Консультации по перевыборам 
О СОВЕТЫ

П р  клубе ЛИИ организована консуль
тация для студентов, рабочих и служа
щих по перевыборной кампании советов.

Двд дежурства: 2-й день шестиднев
ки —  с 12 до 1 часа дня, 4-й день — 
с 12 ч. до 1 час. дкя и 5-й день — с 
5 час. до 6 час. вечера.

На митингах студентов, профессоров, 
преподавателей, рабочих и служащих 
Ленинградского Индустриального ин
ститута, собравшихся по поводу преда
тельского убийства Сергея Мироновича 
Кирова, того, кто своею принципиаль
ностью, своею идейностью, своею пре
данностью , делу социалистического 
строительства завоевал не только ува
жение, но и всеобщую любовь ленин
градских работников, науки, техники, 
учащихся и всех трудящихся, было 
принято постановление о посылке на 
похороны тов. С. М. Кирова делегации 
от ЛИИ.

Делегация в составе секретаря пар
тийного комитета ВКП(б) тов. Заблу- 
довского, студента ' парттысячника и 
красного партизана Максимова, студен
та парттысячника Минкина и проф 
А. А. Радцига и М. П. Славянского — 
отбыла в Москву вместе с  другими де
легатами Выборгского и прочих.райо
нов Ленинграда на специальном поезде 
вечером 5 декабря.

В туманной, суровой, морозной, тра
урной Москве ленинградская делегация 
образовала одну колонну и со своими 
знаменами направилась к Колонному 
залу, где уже последние минуты стоя
ла урна с гграхом великого болыпеввка- 
ленинца. >:

Улицы, по которым проходила ленин
градская делегация, представляли гран
диозное. зрелище: повсюду новые огром
ные здания современной советской Мо
сквы, все более и более вытесняющей 
дореволюционный полуазиатский город 
все покрытые траурными флагами и 
портретами С. М. Кирова; всюду по
строившиеся молчаливые массы народа, 
увеличивающиеся по мере приближения 
к Красной площади, проникнутые тор
жеств еийостыо минуты.

Постепенно нароетали скорбные зву
ки похороняой песни. Через кремлев
ский проход двинулась и вступила на 
площадь процессия с урной т. Кирова 
Урну о прахом несут вожди партии и 
всех трудящихся Союза: товарищ Ста
лин, тов, Молотов, тов. Ворошилов, то*». 
Каганович, тов Андреев; рядом идут: 
тт. Калинин, Енуиидэе, Чудов, Позерн 
и другие.

Замерла площадь, когда. установили 
урну. Трудно было начать говорить и 
трудно было решиться слушать по
следние слова, сказанные тому, перед 
подвигам! кого только что склонялись 
тысячи победных знамен трудящихся 
Союва.

Тов. Енуиидэе открыл траурный ми
тинг, за ним говорили тт. Молотов, 
Мануильсмий, Чудов, Каганович, Ш а-

пошниноаа, Петровский, Багиров, от 
«Красного пути л овца» тов. Тютин, от 
других ленинградских заводов т. Саль- 
новский и от колхозов ЛвнийградскоР 
области тов. Симаков.

Во всех речах — горе безвременной ги
бели одного из лучших борцов за дело 
социализма, гнев по поводу предатель
ского убийства и призыв к новому 
под’ему творческой работы для скорей* 
шего проведения в жизнь тех идей, для 
осуществления которых так много сде
лал, и для которых пожертвовал своею 
жизнью С. М. Киров.

Во время речи тов. Петровского на* 
чинают появляться эскадрильи аэро
планов, грозным шумом своих пропелле
ров, напоминающих о росте производи* 
тельных сил и военной мощи Союза, за* 
бота о которых являлась одни* из 
главнейших дел С. М. Кирова.

Речи кончаются. Наступает торже
ственно-печальный момент установки 
урны в кремлевской стене. Между де
легацией и стеною Мавзолея урну при
носят тов. Сталин, тов, Молотов, тов. 
Ворошилов*, тов. Калинин, тов. Орджо
никидзе, тов. Андреев. Это последнее 
расставание ленинградской делегации 
е тем, кто в течение почти десяти лет 
был ее руководителем и вдохновителем. 
Сотни делегатов шлют последний при
вет: «будем жить, работать и бороться, 
как работал и боролся тов, Киров».

Раздаются мощные звуки пушечного' 
салюта. Начинают дефелировать войска 
и рабочие массы перед мемориальной 
доской.

Ленинградская делегация одна из са
мых первых проходит ближе всех 
трибуну мавзолея, на которую верну* 
лиеь тов. Сталин в другие вожди круж
ной семьи народов Советского Союза,

Делегация огибает Кремль и направ
ляется в сторону вокзала. Навстречу ей 
все Идут и ищут неисчислимые массы 
трудящихся. Вид. их, одушевленных 
одной мыслью, одной печалью, одною 
скорбью о тяжелой утроте, твердые, 
непреклонные фигуры вождей на три
буне Ленина, торжественные звуки 
«Интернационала» о Кремлевских ба- 
шень, все это вместе со всеми другими 
впечатлениями, вынесенными с Крас
ной площади, оставляют неизгладимый 
след.

Ленинградская делегация возвращает* 
ся с твердым решением посвятить свои 
силы, всю свою жизнь на служение то
му делу, за которое погиб С. М. Киров.

Профессоо А. А. РАДЦИГ 
Профессор М. П. СЛАВИНСКИЙ

К ОТЧЕТУ ЛЕНСОВЕТАНаказ, Снизить непомерно высокие 
цены на периодическую литературу 
фкурналы для студентов).

Ответ. Стоимость журналов снижена 
так (пока) журналы Меднза по каталогу 
снижены с 26,6 коп. до 11 коп. за один 
лист-оттиск; по Гихлу стоимость 1 ли
ста журнала «Листовка» снижена с 
18 коп. до 10 коп.

Наказ. Усилить контроль над частны
ми лечебницами в кабинетами.

Ответ, В 1934 г. в Ленинграде част
ных лечебний' уже не имеется. Имеется 
лечебница кооперативной артели «Мед
работник» на Загородном проспекте и 
на проспекте К. Либкнехта. Эти лечеб
ницы находятся под контролем Гор- 
вдравотдела и секции здравоохранения 
Ленсовета.

Наказ. К началу и концу работ: 
5) увеличить автобусное движение к 
Труппам заводов; 2) для разгрузки 
трамвая пускать дополнительно автобу
сы к Московской заставе; 3) бросать 
автобусы на разгрузки трамвая; 4) упо
рядочить автобусное движение в эти 
часы.

Ответ. Трест Ленавтотранс свою ра
боту по обслуживанию населения авто
бусами до сего времени и в настоящее 
время производит следующим образом: 
Выпуск автобусов в утренние ^асы (с 
в до 8.30) доводить до 80 прол„ с по
следующим снижением в часы слабого 
наполнения с тем, чтобы в часы на
ибольшего вечернего наполнения опять 
доводить число работающих автобусов 
до 100 проц..

Наказ. Осветить дорогу и ферму 
Бенуа.

Ответ. Дорога освещена в 1933 году— 
установлено 7 источников света.

В 1934 г. освещен и пр. Бенуа — 
установлено 20 фонарей.

Наказ. Вести борьбу с нищенством, 
направляя престарелых нищих в обще
жития. а более молодых на работу. Не

желающих работать выселять из Ле
нинграда в административном порядке.

Ответ. В течение 1933 и 1931 годов 
проводились регулярные (через 2-3 ме
сяца) чистки Ленинграда от нищих а 
другого бездомного элемента.

Нищие инвалиды направлялись в ин- 
дома (в 1933 г.—60 чел,, а за 9 месяцев

1934 г.— 40 чел.).
Нищие здоровые отправлялись на ро

дину или выселялись в ада. порядке. 
Отравлено на родину за счет Обл- 
собеса в 1933 г. 150 чел., за 9 месяцев 
1934 г. — 180 чел.

с физкультурными организациями я 
расширить количество мест в Домах от. 
дыха для студенчества и обслуживаю
щего персонала.

Ответ. Базы 5*го дня отдыха открыты 
в 1931 г. при переходе предприятий на 
5-дневную беспрерывную неделю. С 
1932 рода с переходом предприятий на 
прерывную шестидневку базы пере
стали быть жизненными и во второй 
половине 1932 г. были реорганизованы 
в дома отдыха.

Наказ, I. Обеспечить достаточным ко
личеством выпуск детских фильм, педа
гогически правильных. 2. Организовать’ 
кинопередвижки для детского населения 
деревни. 3 Использовать кино, как 
вспомогательный метод преподавания в 
йпсолах. 4. Усилить выпуск детских 
фильм, отражающих участив в соииа 
диетическом строительстве.

Ответ. Выпущены детокиё художе
ственные кинофильмы: «Солдатский
сын», «Отчаянный батальон», «Печать 
времени» и др. В 1934 г. организовано 
специальное производственное об’едине- 
пие детских фильм, привлечены к работе 
деткино лучшие писател^, как-то: т. Мар
шак, т. Чуковский и др. В настоящее вре
мя готовятся к постановке кинофильмы 
«На луну с перетачкой», «Пять минут», 
«Приключение барона Мтояхаучена», 
«Физическое воспитание детей», «Полос- 
окне робинзоны». Ежемесячно выпу
скается кино-журнал «Пионерия».

Наказ. Снабдить библиотеки как дет
ские. так и для взрослых, разной спе
циальной литературой по уклонам.

Ответ. В-1932 г. детские библиотеки 
выделены отдельно от взрослых библи
отек. Взрослые библиотеки, снабжаются 
литературой по отдельным разделам, 
Как-то: техническая литература, марж- 
систоко - ленинская, художественная 
и т. я.

Наказ. Организовать студенческую 
базу 5-го' дня отдыха, увязав ее работу

Н А КА З ЛЕНСОВЕТУ. Форсировать строительство вавода 
пишущ х машин.

ВЫП ЛнЕНИЕ НА КА ЗА  Завод пишущих машин (от. Лигово). 
Склад готовой продукции ,

\



БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ЛИТЕРАТУРЕ
—  Назовите ваше любимое
занятие? — спросили у

Маркса дета.
—  Рыться в книгах.
—  Ваши любимые поэты?
— Шекспир, Эсхил, Гете.

Маркс
В гаъсте «Индустриальный* затронут 

вопрос о чтсиии худовкествеиной литера
туры нашими студентам. Надо заме
нять, что вопрос затронут своевременно. 
Везде сейчас идет речь о культурном ро
сте масс, о знакомстве их с теми зна
ниями, которые выработало человечество. 
Само собой разумеется, что обогатить свою 
Замять знанием тех сокровищ, которые 
выработало человечество, без книги 
нельзя.

Приемные испытания в ЛИИ в нынеш
нем году показали, что те студенты, кото
рые знали литературу, отвечали вполне 
грамотно, четко и ясно выражали свои 
мысля. Эти же товарищи очень хорошо 
держали экзамены и по другим предме
там. Незнание литературного курса 
обычно сопровождалось совершенно без
грамотной отрывочной речью, какими-то 
намеками на связный ответ.

письменные работы также 
были ш м о н ы  на литературные гемы, 
олодошгедъио, знание литературы дает 
вполне удовлетворительные навыки как 
в изложении, так в орфографии и пун
ктуации. V

На занятиях по русскому языку со 
студентами старших курсов, почти инже
нерами, бывают такие случал: наДо при
думать пример д ля под цверждеяйн 'како
го либо правила по синтаксису, наир., на 
правило по приложению , я  Даю слово 
«Белинский В. Г.» и прошу ею об’яс- 
нять, придумав приложение и здкодовр 
фразу. -• ш

Один из товарищей, нависал довольно 
быстро: «Белинский В. Г., пролетарский 
писатель, живет в Москве.» Подобных 
случаев можно рассказать много.

Даже у  таких студентов, как тов. Гла- 
уберман, автору заметки «Кто такой был 
Тургенев», встречаются такие фразы: 
«Одна две случайно прочитанных кни
жек» или «..-не поинтересовались взять 
сведения о читаемости партийцами, 
активом художественной литературы».

КЛ . ГАВРА

Вопросы поднятия культурного уровня отудвнчостм настолько сейчас наз
рели, актуальны и важны, что в ответ на статью «А все-таки, кто такой был 
Турганов», напечатанную о «Индустриальном», редакция ежедневно получает 
разнообразные отклики студентов и профессуры.

Початая сегодня ряд отатой на эту Тому, редакция просит своих читателей 
и особенно профоосорско-првподаоатвлмнйй состав и руководящих работников 
института высказаться о вопросах культурного роста студенчества и в своих 
откликах указать: что именно нужно и можно в этом направлении сделать ужо 
сейчас, располагая нашими ресурсами, и что предполагается сделать нашими 
хозяйственными, учебными, партийными и общественными организациями я бли
жайшее время.

ПРАб тов. глауберман '

СТУДЕНТ ДОЛЖЕН БЫТЬ ВСЕСТОРОННЕ ГРАМОТНЫМ
Автор статьи «А все-таки, кто такой 

бы л. Тургенев?» справедливо отмечает 
яедостаточную культурность и общее об
разование значительной части студенче
ства. А ведь необходимость повышения 
культурного уровня для того, чтобы 
стать сознательным гражданином — оче
видна.

Многим может показаться странным 
связь между чтением Толстого в Чехова 
и изучением высшей математики. А меж
д у  тем связь эта совершенно несомнен
ная. Стать действительно грамотным, ов
ладеть русский языком, научиться ясно 
и просто выражать свои мысли можно 
только путем чтения лучших образцов 
русской литературы. Между тем, всем 
нам известно, как плохо умеют студен
ты говорить и выражать свои мысли и 
как важно такое хорошее умение для 
математики.

Но, конечно, недостаточно, если сту
денты будут читать только художествен
ную литературу. Не менее важно, чтобы 
студент, кроме тех знаний, которые тре
буются на вступительном экзамене, еще 
Хладел элементарными познаниями и в

области географии, истории, астрономии, 
естествознания и техники Эти познания 
также содействуют развитию памяти, во
ображения, логического мышления, ин
туиции и дают богатый материал для 
иллюстрации при прохождении матема
тики.

Студенту, имеющему элементарное, но 
достаточно широкое образование, при 
прочих равных условиях, гораздо легче 
дается учение.

Следует горячо поддержать требование 
об открытии в ЛИИ книжного киоска с 
широким ассортиментом литературы. Со
вершенно непонятно зачем в вестибюле 
конкурируют три книжных киоска, в ко
торых одни и те же технические книги, 
и нет ни одного, в котором можно было 
бы купить книгу из области художе
ственной литературы или естествозна
ния.

Еще более нетерпимо ,что г  таком 
грандиозном ВТУЗе. как Л И К, нет боль
шой хорошей библиотеки художествен
ной и общей литературы.

Проф. М. Ф РАНК

Тема, затронутая в статье «А все-таии, 
кто такой был Тургенев» — не нова. 
Еще в феврале с- г. в «Комсомольской 
правде» в статье Клавина «Встреча» от
мечены факты культурной отсталости 
студента. Там один студент говорит, что 
музьжу м опере Кармен написал Пого
де Мопассан, что тов. Челюскин погиб 
от руки белогвардейца, будучи полпре
дом в Испании, и т. д. ,

Все это не ново.
У вас много недостатков: нет библио

теки, в которой студент мог бы доетать 
произведения классиков художественной 
литературы, новинки советской литера
туры. нет' киоска художественной лите
ратуры, где — бы студент смог приоб
рести нужные ему книги. Это действи
тельно так. Однако, по-моему, дело не 
только в этом; многие студенты сами не 
учитывают серьезности вопроса самооб
разования, поставленного ЦК ВКП(б) и 
ЦК ВЛКСМ.

Почему, скажите все-таки парторг 
ОТФ цветков, профорг 535 гр. За
тон смогли прочесть «Цусиму», «Че
ловек меняет кожу», «Рождение героя»? 
Почему?

Ответ ясен: эти товарищи поняли не
обходимость повышения своего культур
ного уровня, поняли задачи, выдвигае
мые жизнью перед человеком, который 
через год-два будет руководить цехом, 
заводом, фабрикой, людьми, уяснили тре
бования, которые пред’являются инжене
ру, командиру соцлромышленности. 
Много студентов не знают даже и мини
мально литературы, истории, географии.

архитектуры, музыки, не знают они их 
в той мере, чтобы иметь хоть некоторое 
представление еще о чем нибудь, кроме 
своей специальности.

А представляется ли в условиях ин
ститута возможность «знать всего понем
ногу и одно—очень хорошо» (Тимиря
зев)? Да, представляется. Эту возмож
ность предоставляет Общий факультет 
института.

Ведь при Общем факультете имеются 
отделения и литеоатуры (мировой и рус
ской), и естествознания, и географии, и 
истории, и физики, Я русской и древней 
истории, и изобразительного искусства, 
и театра4 и музыки.

Читают там лучшие научные силы, 
организован»! консультации, организова
но по родив чтение лекций. И все же но 
посещает этих лекций огромное больший- 
ство студентов. Смешно даже привести 
цифры: только 10—15 человек посещают 
лекции по истории, 20—25 человек-лев* 
ции по русской литературе, столько же* 
по естествознанию. Лекциям об антич
ном театре немного повезло; они сопро
вождаются выступлениями артистов 
театра-студии заслуженного артиста 
республики С. Радлова и поэтому здесь 
до 70 слушателей.

Да много можно привести фактов но* 
использования нашими студентами ог* 
ромных культурных ценностей для под* 
нятил своего уровня!

Прав тов. Глауберман, обвиняя проф* 
ком и комсомол в том, что они надо* 
статочное внимание уделяют затронуто* 
му вопросу. С. АНДРУШ КОВ

СЕРЬЕЗНЕЙ заняться  вопросам и
КУЛЬТУРЫ

Статья «А все-таии, кто такой был 
Тургенев» своевременно н правильно за
остряет вопрос о поднятии культурного 
уровня студента. Я не согласен с авто
ром лишь в том, что вопрос о поднятии 
культуры он сводит только к вопросу о 
чтении художественной литературы. 
Каждый из нас знает слова Ленина о  
том, что «коммунистом можно стать

ки по общественной работе, человеку 
ничего почти не читавшему до постуц* 
ления в институт, перечитать и изучить 
сразу и русскую и мировую классичео* 
кую литературу, да не отстать и от сов* 
ременной. Но эта трудность только ка
жущаяся: приходи на занятия общего 
факультета — неужели 2 часа в шести
дневку не найдешь свободных? Но беда

ЕЩЕ РАЗ О ВЕЖЛИВОСТИ ПОЧТИ ФОТО-СНИМОк

Общий факультет. На лекции

Вопрос, поднятый «Р. М.» в своей за
метке «о вежливости» в № 29 «Инду
стриальный» заслуживает некоторого 

внимания, и именно потому, что мне
ния нашего студенчества по этому 
вопросу разнообразны.

Я считаю, что уступать женщине ме
сто в трамвае ость одно из явлений ста
рого бьгга, одно из проявлений буржу
азной морали.

В буржуазном обществе женщина как 
в производстве,, так и в общественной 
жизни и в семье ставится ниже муж
чины. Женщина в своем большинстве 
в буржуазном обществе бесправна 
Чтобы скрыть эта бесправие, буржуаз
ная мораль выработала, таи называемые, 
правила «вежливости» или правила хо
рошего тона по отношении к жен
щине,

Нулшо отметить, «что эти правила 
«вежливости» в большинстве случаев 
применяются к женщинам своего класса. 

Интересен случай, происшедший не 
так давно летом в одном южном пор
товом городе. В этот город прибыла 
эскадрилья итальянских самолетов и 
итальянские летчики-офицеры осматри
вали окрестности города. Случайно, воз
вращаясь с пляжа, я попал в один ва
гон трамвая, в котором из пригорода 
ехали итальянские гости. Было около 
четырех часов дня. На каждой останов
ке в трамвай входили рабочие и трудя
щиеся пригородных заводов в фабрик, 
окончив-пке работу. Все скамейки в 
трамвае были заняты.

На одной остановке в трамвай вор
вался звонкий смех и вошли несколько 
работниц макаронной фабрики. Увидев, 
странную Форчгу ■ офицеров, они смолк-

ИНДУСТРИАЛЬНЫй»

ли и удивленно осматривали их.
Офицеры, взглянув на внешность хо

хотуны продолжали рассматривать в 
окногДачную местность.

На следующей остановке в трамвай 
вошла высокая, хорошо одетая женщина 
и с'н ей  мужчина. Они остановились в 
проходе рядом с молодыми работни
цами.

Увидев даму, один из итальянских 
офицеров' немедленно встал и предло
жил ей место. Но она отказалась и пред
ложила вошедшим до нее работницам 
сесть. Итальянские офицеры были 
удивлены таким оборотом дела и через 
переводчика опросили женщину о при
чине ее поступка. На вопрос последо
вал ответ такого содержания: «воли 
уступать место женщине, то надо усту
пать не глядя на ее внешность».

Этим советская женщина показала всю 
мишурность буржуазной морали, кото
рая не применяется к  женщине • про
летарке в скромной рабочей спецовке

Такая «вежливость» нам но н уж н а  
Женщина у нас находится на равном 
положении о мужчиной, и делать ей 
уступки в форме вышеприведенных 
правил буржуазной морали будет ни
чем иным, как унижением и оскорбле
нием ее человеческого достоинства, 
что к сожалению, не все еше женщи
ны, и студентки в том числе, пони
мают.

Иное дело если речь идет о женщине 
о ребенком, о больной или отарой (это 
в такой же море относится и и женщи
не и к  мужчине) то простая чоловоче* 
жал вежливость должна подсказать и 
мужчине и женщине, что необходимо 
уступить место или помочь в  том или 
другом случае.

Б . ЭРЛИХ,МАИ

лишь тогда, когда обогатишь свою па
мять знанием всех тех богатств, которые 
выработало человечество». Я подчерки
ваю слово «всех» я говорю, что для каж
дого из нас необходимо знать, кроме 
своих инженерных наук, еще и мировую 
литературу, и историю, в астрономию, 
ибо понятие слова «культурный» будет 
ужо неполным, если из всех богатств че
ловечества выбросить знание хотя-бы од
ной какой либо области,

Тов. Глауберман говорит, что не чи
тают художественной литературы и на
ши руководящие работники — парторги, 
профорги, мало кто читает просто из 
членов партии, комсомольцев. Трудно, 
конечно, при напряженнейших занятиях 
в институте, да и  тому же имея нагруц-

вся в том, что нет стремления познаты.
Темы интересные, лектора хорошие, а 

люди все-таки не посещают лекций об
щего факультета. И кажется, кроме об
щего факультета, это никого не волнует. 
Общественные организации занимаются 
всем, только не вопросами культуры.

Если-бы только комсомольская органи
зация занялась вопросом поднятия куль* 
туры и привлекло к этому долу всех 
своих членов, то сколько можно было-бы 
сделать! А парторганизация — что дела
ет она для привлечения своих членов с  
занятиям на Общем факультете? А! 
профком?

Давайте займемся серьезной вопроса* 
ми культурного рвота студента.

Ю Ф ВДВ



ДО СЕССИИ ОСТАЛОСЬ -ТРИДЦАТЬ ДНЕЙ
Хорошие результаты сессий— лучший рапорт ( ‘езду Советов

ТАК ЛИ ЛАДО ПРОВОДИТЬ СЕССИЮ?
Мы много уделяем внимания подго

товке к сессии. А между тем совер
шенно не интересуемся самым процес
сом прохождения сессии.

Возьмем в примеру гр. 273. На по
следнюю сессию была вынесена 2-я 
часть динамики и математики. Сдача 
математики прошла нормально— со 
средней оценкой 4,4. Но вот с динами
кой— другое дело: если кинематика 
была сдана на 4,15, а первая часть д и 
намики— на 4,2, то сейчас мы получи
ли 3,5, несмотря на то, что мы эту ди
сциплину хорошо знали.
, Целый ряд товарищей ответили хо

рошо на все заданные комиссией вопро
сы, все ждали повышенных отметок, я 
вдруг им выставили по тройхе, даже в 
таких случаях, когда семестровая оцен
ка была 4.

Можно, конечно, сказать, что дело не 
в отметках, а в знаниях, которые оста
ются при нас. Но нас, главным обра- 
вом, интересует сама постановка сес
сии, кок элемента борьбы за качество 
учебы.

Что же неправильного было в самой 
сессии? '  .

Повидимому, у членов комиссии тт. 
Корнилова и Симонова было неверное 
представление о критериях для отме
ток. Если студент показывает лучшее 
качество проработки курса, -чем это бы 
ло зафиксировано годовой оценкой, то 
Оценка должна быть повышена. У нас 
же было наоборот.

Сессия целиком проводилась у доски, 
аде одновременно находилось 3-4 сту

дента. Этим смазывались элементы ин
дивидуального собеседования комиссии 
со студентами, сдающими зачет. Кроме 
того, сам студент находился ори этом 
в неблагоприятных условиях: стоя у
доски, труднее сосредоточиться и дать 
четкий и быстрый ответ.

Оценки всем выставили в конце сес
сии, при этом, конечно, перепутали 
мнения о том или ином студенте.

Все это' говорит за то, что отноше
ние к сессиям должно быть более вдум
чивым. Ведь устраивал же проф, Ягн 
публичные сессии по сопромату в 
большой аудитории, но мы же ушли от 
этого. Надо поработать над тем, чтобы 
создать на сессия наилучшие условия 
для отвечающего, окончательно изжить 
элементы лотерейности и прекратить 
вредное экспериментаторство о «жерт
вами» отдельных «сессионнопытателей».

Неправильность проведения сессии в 
нашей 273 группе подтверждается еще 
тем, что после того, как группа потре
бовала ее пересдачу, оценки, получен
ные на сессии, были исправлены проф. 
Шмидтом с согласия зав. дафедрой 
проф. Николаи. Такой метод решения 
задач по динамике мы, студенты, обыч
но называем «подогнать под ответ». Ко
нечно, такого рода «подчистки» в отмет
ках не дали правильного результата.

Опрашивается: такое проведение сес
сии положительно отразится на подго
товке к последующим сессиям? Конеч 
но и конечно — нет!

ВИЛЕНКИН н., ко н н и ко в  г .

ПРИНЯТЬ РЕШИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ
Приближается сессия, но в группе 212 

об этом пока не думают. Домашние за
дания в большинстве случаев не выпол
няются, консультации — нет, нет и по
мощи отстающим. Так, например, по кон
трольной работе по сопромату студенты 
получили 13 двоек. Преподаватель соп
ромата тов. Белов к занятиям не гото
вится и наблюдаются случаи, когда сам 
преподаватель плавает у  доски. Был 
случай, что студенты не решили задан
ной на дом задачи. Тогда преподава
тель взялся за  нёе, но пробившись у 
доски 1 час 40 минут, решил «подумать 
о ней дома».

Не лучше обстоит дело и е  техноло
гией металлов: преподаватель тов. Фи
липпов вместо того, чтобы систематиче
ски опрашивать студенту по каждой 
пройденной теме, решил 2 ноября устро-

АХ, ЭТО ВЫ?
К письменной работе в институте 

студенту обычно готовятся, оставляя в 
огороде ̂  другие срочные зачеты. Пра
вильная сделка письменной работы соз
дает у студента стимул к повышению 
своих знаний и служт одной из самы» 
конкретных форм самопроверки.

Совершенно иной взгляд на письмен
ную работу* у преподавателя теорети
ческой механики тов. Южакова, К его 
удивлению, группа 228 хорошо решила 
данную им задачу и хорошо ответила 
на поставленные теоретические во
просы. ***“

Тогда тов. Южанов, по его ж е словам, 
рещил быть более требовательным в 
за работы, в которых совершенно нет 
ошибок, ставить только четверку (сту
денты: Юдин, Енисколосов и др.), иа 
других работах, аналогичных первым,— 
пятерки. Часть работ, написанных без
условно хорошо, остается без оценки, 
зато выводится общая оценка «3».

Южаков объяснил, что опенка на ра
боте проставлена не за работу, а за

весь пройденный материал. Кроме топы 
добавил он, в жизни вообще бывают, 
ошибки, которые... легко исправить.

Одна часть студентов поспешила с  
последним замечанием согласиться, и 
после просмотра прошлогодних отметок 
н восклицаний тов. Южакова: ^Ах, этм 
вы? Тогда вам — «5», получили отличи» 
(Кабанов, Андросов, Клейман и др.). 
Студентка Фрумкина, имеющая высо* 
кие оценки по другим-предмет&м, была 
недовольна выставленной ей четверкой, 
но тот. Южаков, со свойственным ему 
добродушием, заметил:

— Но вы вещь подали не ту задачу» 
которую я вам дал»,—-чем нисколько! 
не удивил Фрумкину, но чрезвычайно»1 
удивил всех остальных.

Вторая часть студентов, затаив оби
ду, «мудро» решила, что отметка но 
определяет знаний: «пусть у меня «3», 
но я знаю, что знаю на «4».

Третья же часть студентов просто ре
шила написать об этом в «Индустри
альном». М. ЦИРУЛЬНИКОВ, '

Очередь за деканатом ОТФ

ить в группе «маленькую сессию». Ре
зультат получился плачевный: полдю
жины двоек и масса пониженных оценок 
Часть группы совсем отказалась отве
чать. • ,

Еще хуже обстоит дело с дисципли
ной — ее в группе нет: ежедневно пре
подаватели делают замечания. Препода 
вательница немецкого языка неоднократ
но грозила вовсе уйти из группы. Дей 
ствнтельно, одна половина группы зани
мается, слушает, а другая в это время 
рисует к&ррикатуры, разговаривает и 
мешает другим заниматься. На уроке не
мецкого языка, в аудитории все время 
стоит гул и  преподавательница теперь 
не спрашивает студента с места, а вы
зывает его к своему столу, чтобы хоть 
что-нибудь услышать.

Студент

Положение, создавшееся на Физико- 
механическом потоке, вызывает серьез
ные опасения за выполнение учебной 
программы. ■ Оно характеризуется рез
ким снижением академической успевае
мости, массовыми отказами от ответов у 
доски, огромным количеством академ- 
долгов, каких по одной только группе 
физиков — 17. Больше того, мы наблюда
ем из этого наиболее сильного но ака
демике состава студентов повальное бег
ство на другие факультеты.

В чем же дело?
А дело, как это ни странно, в исключи

тельно безобразном расписании, в нэ- 
удачном соотношении лекционных часов 
и упражнений, в неимоверной домашней 
загрузке.

Основной прорыв идет по линии мате
матики. Это об’ясняетсл тем, что исклю
чительно глубокие содержательные лек
ции академика Бернштейна (5 часов в 
шестидневку) сопровождались только 
4-мя часами упражнений в группах. В 
результате такого «дикого» соотношения 
часов в группах получилось резкое от 
ставание от лекций. Достаточно сказать 
что в груш е радио-физиков идет прора
ботка лекций .читанных примерно месяц 
тому назад. Аналогичное положение и в 
других группах. Такое отставание при
вело к тому, что лекции по математике 
читаются вхолостую, так как не прора
ботав старого материала, никто в них не

К СЕССИИ ГОТОВИТЬСЯ СЕЙЧАС
•До зачетной сессии остался всего лишь,торым предметам, то необходимость чет- 

един месяц. Подготовка к сессия по Мо-, код договоренности и конкретных меро- 
тадл-ургическоау факультету уже нача
лась: деканат составил расписание сес
сионных сдач, назначил состав комиссий, 
выделил на каждую группу по три часа 
консультаций на сессионный предмет, 
исправил в этом отношении недостатки 
прошлого года. Все сессионные зачеты в 
этом году будут приниматься только в 
утренние часы, ликвидированы имевшие

приятии по всем этим вопросам на ка
федрах —  совершенно очевидна.

Особенно мало сделано по линии под
готовки к сессии общественностью фа
культета. Из 35 групп лишь в несколь
ких намечены планы подготовки сдач 
текущих зачетов. Ни в одной группе до

место совпадения сессий у отдельных оих пор еще неизвестны сроки сдачи, не 
преподавателей в одни я те же часы, а'выявлены узкие места в проработке сес- 
гак/ке несколькочасовые перерывы меж- сионных предметов. Никакой массовой
ду сессиями. Кроме того, имеется догово
ренность с преподавателями об оконча
нии всех читаемых курсов к 11 января. 
Начало сессии по разр.шению учебной 
части назначено на 16 января.

Однако, несмотря на ото, уже сейчас 
имеются все основания опасаться серьез
ных срывов. Деканат разработал распи
сания, наметил состав комиссий и т. д., 
но до сих пор не согласовал ни одного из 
ггих вопросе с кафедрами. Всего но 
факультету на январскую сессию вы
носится 77 грутаю-предиетов. 35 групп 
пройдут через зачетную сессию. Если 
добавить ко всему сказанному недостаток

работы вокруг вопросов подготовки к 
сессии еще не развернуто. Совещание 
треугольников по, этому вопросу, слет 
ударников и Другие массовые мероприя
тия пока еще только намечаются на 
вторую половину декабря.

Между тем, закончившийся на днях 
пересмотр обязательств по индивидуаль
ному соревнованию показал, что вопрос о 
подготовке к сессии из вновь взятых 
обязательств вьшал- Мало того, вообще 
акадгмаке — этому основному пункту

по культурно-политическому воспитанию 
(театр, кино, литература, быт и т. д.) 
ни слова не сказав о своих обязатель
ствах по академике (Аболин, Безшин, 
Бочаров, Волков, Рабинович, Гурко, Ка
зарин и др. в группе 417).

С каких это пор академика отошла на 
последнее место? Почему профорги за
были, что основным пунктом соревнова
ния сейчас является подготовка к зачет
ной сессии? Это случилось потому, что 
на факультете подготовка к сессии не 
поставлена на Рельсы массовости (кста
ти и стенгазета факультета ограничи
лась лишь указанием на необходимость 
развертывания подготовки), находится во 
пласта самотека.

8 групп дипломантов факультета в 
январе должны защищать дипломые 
про кты. Казалось бы, что и зд-,сь дол
жна быть соответствующая поДготвка 
хотя бы в виде предварительной защиты 
отдельных вопросов перед группой. Од
нако и здесь еще ничего не сделано.

Металлурги могут работать лучше, у 
них есть для этого большой опыт, орга-

может разобраться. Но выход нужно ис
кать, поэтому часто, упражвения подго
нялись к лекциям. Вследствие этого ва
жнейшие отделы, как дифференциальны* 
уравнения... сняты.

Сейчас деканат, наконец, количеств* 
лекций уменьшил на один час, но су* 
щественного изменения вое таки не про* 
изошло.

Если добавить в сказанному, что сту
дент имеет домашние трудоемкие рабо* 
ты по сопромату, то картина станет со* 
вершенно ясной.

Такое тяжелое положение усугубляет. 
сл еще никудышным расписанном. Так 
часто, например, занятия заканчиваются 
в 9 часов вечера,, а в утру изволь подго* 
товить наиболее важные дисциплины, 
как математику, сопромат, физику в т .д .

Где же выход из такого положения?
Выход был указан на совещании парт 

оргов групп Физико-Механического по* 
тока:

1. Необходимо с 15 декабря прекратить 
чтение лекций по математике н тем са
мым ликвидировать отставание по у п 
ражнениям.

2. Вынести на зачетную сессию толь
ко 2 предмета, сняв электротехнику 
там, где есть специальный курс пере- 
меяного тока.

3. Пересмотреть проектные работы, 
которые делаются на дому с целью иЯ 
максимального уменьшения.

Только эти мероприятия позволят по
току выйтн из прорыва. Очередь за до* 
в&натом.

Группа студентов Физико-мвханИ* 
чесвого потока.

индивидуального соревнования —  в обя- (даговаимостъ -и силы. Надо немеплянно 
зательствах студентов внимания удел но добиться, чтобы отмеченные недостатки 
далеко недостаточно. Многие студенты бьюи ликвидированы погнлл̂ м»

КА К МЫ ГОТОВИМСЯ
В группе Фй 431 Энергитического фа*. 

культета 13 коммунистов и 1 кандидат 
партии. Из них 2 парттысячника. Сей
час вся наша партийная работа направ
лена-'на подготовку к предстоящей .за
четной сессии. И действительно, комму
нисты в группе по качеству учебы идут 
впереди. Сейчас мы не имеем ни одной 
текущей^ неудовлетворительной отметки.

На сессию выносится 3 предмета. 
Предметы все очень трудоемкие и требу
ют серьезной проработки. Основным тор
мозом к этому является многопредмет- 
ность — 9 предметов. Треугольник груп
пы сейчас уже составил график учета 
успеваемости по текущим предметам о 
таким расчетом, чтобы за декаду до 
сессии каждый студент имел полную 
аттестацию. Все сильные товарищи взя
ли индивидуальное шефство над слабы
ми и повседневно помогают им рабо
тать.

По предмету «электрическая дуга» в 
каждую шестидневку по 2 часа отличник 
группы дает консультацию для слабых 
товарищей.

Все эти мероприятия дадут нам воз
можность провести сессию с хорошим* 
результатами.

ВОЛКОВ

учебников н учебных программ но дево- ограничились взятием обязательств лишь! И. ИШМАЕВ «ИНДУСТРИАЛЬНЫ Й»



НУРИЕВОЙ НЕ МЕСТО В ИНСТИТУТЕ
]3 тушке 541 ЛеталиУДОИ')севвго фа

культета есть студентка Нуриева. Вдце 
в 1933 году во время пересмотра описка 
стипендиатов было вскрыто, что Нури
ева, явлйется дочерью каыкаэсдаого бе«а 
и при поступлении в институт свое 
чуздое цроискоавдеиве скрыла. Парт- 
часть группы 'разоблачила ее и нотробО' 
ьала исключения ее из института.

Прогулы и ехпоздаеия с  ее стороны 
превратились в систему. Никакого учас
тия в общественной жизнр института 
Нуриева никогда не принимала.

Все это привело к тому, что перед окон
чанием 1932-33 учебного года за ней чис
лилось несколько ажадемдолгов. И так как 
последние приняли хроническую форму, 
Нуриева была исключена из института. 
Подав аппеляцию через тогда существу
ющие аппеляцноняые органы и восполь
зовавшись личной связью с отдельными 
студентами (Ражу®)- Нуриева добилась 
безусловно неверного восстановления в 
институт. Нуриева, не меняя своего по-1 
ведения, продолжает заниматься в. ин
ституте и в мае 1934 года кончает тео
ретический курс за исключением основ
ного специального курса—теории произ
водства стали. К зачетной сессии по 
этому курсу она получила отметку «от
лично». На сессии же, которая состоя
лась под председательством проф. М. М. 
Карнаухова, Нуриева получила неудов

летворительную оценку.
Мы считаем, что этот провал на сес

сии не случаен. Он лишний раз подтвер
ждает те неоднократные утверждения 
очень многих студентов группы и спе
циальности о том, что получаемые Ну
риевой повышенные оценки не есть ре
зультат личной интенсивной работы над 
курсом, а только следствие «натаскива
ния» перед сдачами отдельными студен
тами (особенно М. Айдаровым).

Теперь лишний рве становится ясно 
почему она не сдавала зачетов вместе < 
грунтой.

Мы считаем, что получать звание ни 
женера социалистической металлургии 
при помощи неинтенсивной работы над 
собой, а ислол1ьзщание личных связей со 
студентами и некоторыми молодыми1 
преподавателями (Тумарез, Лукашин)— 
недопустимо.

При помощи этих же «методов» Нури
ева устроилась работать в лаборатории 
общей металлургии. Ни знании, ля об- 
щественнополитичесиая деятельность 
Нуриевой не позволяют допу скать того, 
чтобы она оставалась дальше в инсти
туте.

Думаем, что дирекция и общественные 
организации займутся этим вопросом 
немедленно.

Н. АНДРЕЕВ, К. КАНАШНИН, 
Б. ПОЛЯКОВ

НАМ ПИШУТ
ЕСЛИ ЬЩЕ НЕ ПОЗДНО

Для одной работы. „„„мне понадобился остатки, не использованные на оклебкт 
комплект газет за  1932 и 1933 годы. Я стен и можно составить комплект ^  
обратился в фундаментальную библио- или хотя бы одной газеты
теку. Там газет не осязалось и меня 
направили оттуда в кабинет партпро 
свещевия. Но там газет также не оказа
лось и мне посоветовали пойти в каби
нет социально-экономический. Но и 
там не оказалось.

Дальше я самостоятельно продолжал 
поиски'И установил, что во всех инсти

газет 
8а послед*

ние годы.
Кто-то должен за это взяться.

Проф. М. Ф Р А Н К  ,

БЕСПРИЗОРНЫЙ ДОМ
На Суворовской ул. (Гражданка) в об*

тутах, которые слились в ЛИИ, собира- Щежи-гаи института живут наши рабо
чие. Дому кр ай н е  необходим капиталь* 
ный ремонт, таи как он ужо разру-

НУЖНЫ НЕ О ЕЕШ Ш Я , А КОНКРЕТНЫЕ ДЕЛА

лись комплекты газет.
Как они собирались — мне известно] 

относительно одного из институтов. 
Там они складывались на шкаф, отку
да в случае надобности при оклейке 
обоев, хозчасть брала сколько ей было 
нужно, стараясь не обижать ни одной 
из газет, так что из 5 комплектов не 
было ни одногр целого.

Как было в других институтах мне 
неизвестно, но ходят слухи, что при 
слиянии хоегГасть об’единенного ЛИИ 
забрала все комплекты без остатка.

Хозчасти это так и полагается, но то, 
что ни одна из библиотек не удосужи
лась из десятков комплектов спасти хо* 
тя бы один — явление не только не
чальное, но и позорное.

Может быть ёщо не поздно.
Может быть где-нибудь есть еще

«СТО предлагает довести к концу 2-й |та еще ае имеют минимально необходимо^ 
пятилетки действующий парк сварочных |го оборудования. Неоднократно срывались 
машин и аппаратов, по крайней мере, до (занятия в 6 и 8 группах из-за отсутствия 
50 тысяч постов». Таково постановление; машин Элин, о чем свидетельствует до-
СТО »  998 от 28 ««бра 1934 года, видная з а м ш  зав., кафиров « р о ш « | у Ж  

Это значит, что к концу второй пяти- машин и аппаратов тов. Алексеева А. Армированы. В том числе были премирова- 
летки в области ©варки СССР догоняет'Может быть этих машин ЛИЙ ие имеет? яы и производственные мастерские.

НЕ ПОРА ЛИ 
ПОТОРОПИТЬСЯ?

По окончании прошлого учебного года

шается.
Наступили уже холода, а в общежитии 

дрвв нот. Подвал дома в запущенном со
стоянии. полон воды, дает сырость и хо
лод в доме.

Неужели пропал хозяин дома? А  ведь 
квартплату через расчетный отдел-то 
удерживают с нас?

«ПРОЖ ИВАЮ Щ ИЙ»

ЗАБЫЛИ

Америку. *
«... Освоить в 1934 году и пустить в 

серийное производство в 1935 г. новью

0, нет! Эти машины имеются, до беда в 
том, что они используются не по назна
чению. Да и дирекция ЛИИ не принимает

конструкции автоматов, полуавтоматов И|**еР' чтобы все  ̂сварочное оборудование
контактных машин (точечных, Стыковых,' °конч®нтР*Ф<1ваТь в лабораториях сварсч- 

__ . нота факультета.
'  - _ ; В общем, дальше обещаний дела не

«... Расширить И УЛУЧШИТЬ ПОДГОТОВКУ цдеу

специалистов по сварке, обеспечив сва-! Правда, приказом т. Кельзока, Элин 
рочные факультеты сварочными лабора-1 передана Эсфаку, но что т. Гетману до 
ториями»... (там же). приказа? «Кто его подписал, тот пуоть

Из этого с полной очевидностью ясно, *аеТ/ ® я  1йижнУ №  Дам», заявляет ,  ’ главный механик Ритман.
ш о в  большое венчание п ари я  •  яра-1- Тов Г т 1 к  предписал т . Рятману едать
«ительство уделяют вопросу сварки и раз
витию этой многозначительной новой об
ласти науки и техники.

Недаром при слиянии Электросварочно
го института е ЛИИ-горком партии по
требовал от т. Шрейбера полностью обес
печить сварочный факультет и т. Шрей
бер обещал.

ГУЗ НКПТ потребовал то же самое.
Тов. Шрейбер обещал.
Всем было обещано.
Во уже прошло три месяца учебы, а 

лаборатории электросварочного факульте-

РАСПИСАНИЕ ЗАНЯТИИ 
ПОСЕТИ

Парткабинет доводит до сведения всёх 
нультпропов и руководов кружков парт, 
и комсосети, что занятия семинара по
плг.Теме м ^рьского  пленума ЦН «0 
ПОЛИТОТДЕЛАХ В СЕЛЬСКОМ ХО- 

НЙСТВЕ» проводятся:
ДЛЯ ОТФ —. 20 декабря с. г.

3 ч. в ауд. № 163, руковод ТА-

Элин немедленно, но последний и в ус 
не дует...

Дальше действие переходит в НИС к 
т. Каменецкому. Но т- Каменецкий вот 
уже несколько месяцев кормит сварщи
ков «завтраками».

Пока же занятия срываются. Оборудо
вание продолжает использовать не по 
назначению.

Между прочим, в лаборатории проф. 
Петровского также стоит одна машина 
Элян. У главного механика имеется так
же и точечный аппарат. А сколько еще 
невыделенных сварочных машин?

И. ЗАРИН

получилиБольшинство премированных 
путевка в дома отдыха.

Некоторые товарищи использовали их, 
но некоторые, приехав в срок с путев
ками в дом отдыха, увидели только за
пертые двери.

Тогда путевки было предложено сдать 
в профком тов. Сироткину для замены 
их деньгами. И вот прошло уже ОД ме
сяца, а путевки все 'Компенсируются.

Не мешало бы профкому немного по' 
торопиться. ФРОЛОВ

НАЛАДИТЬ РАБОТУ 
ЛРАЧ ЧН й

Если зайти в нашу прачечную и по
смотреть в книгу жалоб, то чего вы там 
только не найдете: одному — красное 
одеяло превратили в белое, другому — 
изорвали рубаху, третьему и т. д. Даже, 
лично мне изорвали лыжный костюм, а 
две черные рубахи приобрели такой 
цвет, что они стали годными для... ма
скировки от воздушного нападения.

Дальш е/ Я сдал белье 24 октября 
1934 г. Мне назад вернули все, кроме 
простыни. Каждую шестидневку хожу 
справляться о ней, нр не могу ее полу
чить.

Стирают белье грязно. Мне перед 
праздником предложили отдать его на 
перестирку, но я отказался — не было 
другого белья.

Пора наладить работу прачечной!
С Т Е Ж К И Н

В начале,учебного гоа в группах Ме
таллургического факультета проводила^ 
запись желающих заниматься в авто, 
мотокруявок. Охотников работать в таком 
кружке нашлось достаточно. Они вполне 
резонно учитывали важность знаний, ко
торые можно почерпнуть в крщ ко и ра
довались предстоящим занятиям. Но вот 
уже третий месяц пошел со дня записи, 
а о пружке ничего абсолютно не слышно.

В данном случае оправдывается афо- 
оиэм: «Резолюция —  это покойник.
Когда выяостя все суетятся. Вынесет 
забыли» . Вел, выносилась же где-то 
резолюция о вовлечении в кружковую ра
боту, а в грушах потом суетились «! 
вовлечением в кружок? БАТАЕВ

Тов. УСТИНПВН4 ПРЕМИРУЕТ

НЕ НАРУШАТЬ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ЦИН

в ауд. № 177, руковод ЗА-

С у 
ЛЕР.

С 4—6 ч
РЕЦКИ .

Л ? СТАЛЬНЫ Х Ф А К У Л Ь Т Е Т О В -
«^ДЕКАБРя  с. г.

№ 340, руковод БЕ-ауд.
РЕЦКИй. Ч' 8

ьРовольснийУАС 4—в 
ПЛОВ.

С 4 -6  
ОТРОВ.

ч. В ауд.

№ 150, руковод ДО- 

Лг 340, руковод ТЕ- 

в ауд. № 150, руковод ЬЫ- 

ПАРТКАБИНР-Т

Декацат гидротехнического факуль
тета разрешает многим студентам III 
курса свободное посещение занятий. И 
надо сказать, что не все студенты ис
пользуют зто право для более глубо
кой самостоятельной проработки мате
риала.

Уделяя большую часть внимания та
ким предметам, как гидравлика, стати
ка, железобетон, студенты оставляют в 
стороне «второстепенные» дисциплины:

|теплотехнику, архитектуру, гидроло
гию. Лекции по теплотехнике посещает 
30—35 проц. курса. То же по архитек
туре. I часть задания. по архитектуре 
должна была быть выполнена еще в 
октябре, но в группе № 303 сдало ее 
только 14 человек.

По гидрологии срок сдачи II задания 
10 ноября, а в 307-й группе начали 
сдавать только в декабре.

Отрицательной чертой в такой об
становке является еще и то, что мно
гие студенты начинают терять связь с 
группой, а последняя —  с преподава
телем

Специфическая черта занятий —  оби
лие консультационных часов по основ
ным предметам. В часы же обязатель
ных занятий бывают случаи, когда 
группа присутствует чуть ли не в по
ловинном составе.

Напрашивается вывод: либо сделать 
часть дисциплин факультативными, ли
бо поставить дело таи, чтобы студен
ты выполняли программу полностью и 
в срок. А.

ОТ РЕДАКЦ ИИ. Заметка т. А. 
вскрывает недопустимое отноше
ние декана Гидротехнического 
факультета к директивам прави
тельства.

Кто позволил тов. МОГИЛЬ- 
НИЦКОМ У самовольно нарушить 
четкое и ясное решение ЦИК 
СССР от 19 сентября 1934 г.?

Мы требуем от директора ин
ститута немедленно призвать ру
ководителей Г идротехнического
факультета к порядку и отменить 
атот недопустимый «опыт»

В текущем году всем коллективом ра
бочих и служащих студгородка на Флю- 
говом была проведена большая и серьез
ная работа по подготовке общежитий к 
учебному году и приведению корпусов 
в культурный и образцовый вид. По
истине грандиозные работы по ремон
ту всех корпусов были проделаны в 
очень короткий срок. Многие отдавали 
все свои силы, все способности и все 
время на преодоление трудностей, пока
зали себя подлинными ударниками.

Студенческие малярные бригады уже 
после начала занятий работали ночи и  
вечера, чтобы выполнить свои обяза
тельства и действительно е честью их 
выполнили.

Но директор студгородка тов. Устино* 
вич, решив «отметить» к празднику Ок
тября лучших и достойнейших, сумел 
превратить премирование в жалкий и 
позорный анекдот. Закупили большое 
количество какого-то утиля, дополнили 
кой-чем завалявшимся на складе, соста
вили семиверстный список и начали 
«пленять своим искусством сеет».

Лучшие ударники из строительных 
рабочих получили: кто 3 ложки и 3  
вилки плюс ободранную собачью пяти
рублевую шапку в придачу, или бумаж
ный костюм вроде спецовки, или огрев 
сукна, оказавшегося впоследствии «чер
товой кожей». Выдавали и носки, стои
мостью в полтора рубля, и кашне, ко
торое не только «поднять да бросить», а 
даже и поднимать не стоит. Холостые 
парни почему-то получили керосинки е 
упомянутой шапкой или носками в при
дачу.

Тов. Устинрвич вероятно считает, что 
«всякое даяние — благо». Но посмотрел 
бы он на выражение лиц рабочих, когда 
они прочли в приказе о таких премиях*

СМ ИРНОВ
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